

## KATA PENGANTAR

Segala puji syukur peneliti panjatkan ke hadirat Allah SWT karena atas limpahan Rahmat dan Hidayah-Nya peneliti dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Analisis Pengaruh Tingkat Inflasi dan Kredit Perbankan terhadap Tingkat Ekspor Sektor Pertanian di Indonesia (Studi Kasus: Nilai Ekspor Sektor Pertanian Indonesia Tahun 2013-2022)”. Tujuan penulisan skripsi ini guna memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S-1 Program Studi Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom, Bandung.

Dalam penelitian ini, peneliti banyak mendapat bimbingan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, peneliti mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Ibu Yuhana Astuti, S.E., S.Si., M.T., M.Agr., Ph.D., selaku pembimbing 1 tugas akhir serta Ibu Dr. Didin Kristinawati, S.T., M.Sc., selaku pembimbing 2 tugas akhir yang telah bersedia menjadi pembimbing peneliti selama dari awal penelitian, ketika berlangsungnya penelitian, hingga selesainya penelitian dalam bentuk skripsi ini.
2. Bapak Danang Indrajaya, S.Si., M.Si., selaku penguji 1 tugas akhir serta Bapak Muhammad Azhari, S.E., M.B.A., selaku penguji 2 tugas akhir yang telah bersedia menjadi penguji peneliti dalam menyempurnakan penelitian dalam bentuk skripsi ini.
3. Ibu Heppy Millanyani, S.Sos., M.M., Ph.D., selaku dosen wali yang telah mengarahkan dan membimbing peneliti secara akademik maupun non-akademik selama perkuliahan.
4. Orang tua, Bapak Wawan Hermawan dan Ibu Nunung Badriah, serta saudari peneliti, Puby Nadya Utami Hermawan dan Alexa Zorra Aurora Hermawan, yang telah menemani, membantu, dan memberikan doa serta dukungan penuh dari awal hingga akhir sehingga peneliti bisa berada di titik ini.

5. Pihak-pihak individual, organisasi, maupun instansi yang berkontribusi pada penelitian ini yang tidak dapat disebutkan satu per satu yang telah memberikan bantuan secara langsung maupun tidak langsung atas selesainya penelitian ini.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dan memiliki banyak hal yang dapat disempurnakan kembali. Untuk itu, peneliti harap kritik dan saran dari berbagai pihak demi menyempurnakan penelitian serupa, baik yang dilakukan oleh peneliti kembali maupun akademisi lain di masa depan. Akhir kata, peneliti berharap penelitian ini dapat bermanfaat bagi kita semua, terkhusus bagi peneliti pribadi.